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本报讯 （记者程颖）“八百标兵奔北
坡，炮兵并排北边跑……”4月 25日上午，
在位于市区凌云路的九天城小区里，户外
临时设置的少儿口才公益讲堂现场，台上
的老师认真地做着示范，台下40多名孩子
齐声跟着读。

这个公益讲堂的组织者是该小区的物
业公司。虽然讲堂只在每周六上午举行，
但是物业公司筹备这场活动却花了两个多
月的时间。该物业公司负责人说：“在这个
新建的商品房住宅小区里，很多业主除了
对门的邻居外几乎不认识其他人。有的业
主急着出门需要别人挪车，不得不找物业
查询车主。结果绕了一大圈才发现，对方

和自己住一个单元。都说远亲不如近邻，
我们想创造条件让业主们相互认识，让小
区变得更有人情味。”

开展活动前，物业公司曾进行大规模
的入户调查。经过广泛征求业主意见，
他们聘请了我市知名行业专家，开展少
儿类知识讲座。结果第一次少儿口才公
益讲堂开讲时，不少业主都没有来。物
业公司工作人员徐丽说：“当时很多业主
都持观望态度，怀疑讲座是收费的。”第
一次讲堂，实到 15 个孩子。结果课讲完
没多久，不少业主打来电话，询问他们何
时开第二期。

按照小区四星级服务标准，物业公司

一年只需要组织两场活动即可，标准对
活动内容和规模都没有硬性要求。该小
区曾组织过体育比赛，由于业主之间相
互不熟悉，气氛没能活跃起来。董本平
说：“不光是少儿口才讲堂免费，以后周
末要举行的少儿舞蹈培训班等都免费。
邻里间和谐了，我们物业公司才少受‘夹
板气’，大家缴纳物业费的积极性也会相
应提高。”

今年7岁的研研是被妈妈硬拉来参加
讲堂的。他的妈妈吉娜女士说，孩子一到
周末不是看电视就是玩电脑，希望他能多
认识些同龄的小朋友。在当天的讲堂上，
研研与其他小朋友共同攻克了老师出的

难题后，结交了几位朋友。
讲堂也吸引了其他小区物业公司负

责人的关注。在现场，有 4 家物业公司负
责人一边向主办方取经，一边向老师发
出邀请，预约时间去自己所在的小区讲
课。

市房产管理中心物业和房屋安全管
理科科长张建伟说，物业公司积极转变观
念，由纯粹的管“物”向为业主提供高质量
的人文服务是很值得肯定的。让不同兴
趣的人群获得不同的圈子，在活动中增进
邻里感情，提升业主对居住环境从生存的
依赖到生活的享受的转变，实现了物业管
理的又一升级。

我市部分小区管理寻求向高质量人文服务突破

物业服务务他业 公益讲堂益业主

本报讯（记者卢晓兵）4 月 27
日，市电影公司工作人员介绍，为
丰富群众文化生活，发挥电影寓教
于乐的功能。从即日起至12月底，
我市将利用电影公共文化服务平
台开展重大节日、重大活动电影主
题宣传放映活动。

即日起至5月20日开展“劳动
者光荣”优秀电影展映活动；5月20
日—6月 20日开展“青少年道德思
想教育”优秀电影展映活动；6月20
日—7 月 20 日开展“党的光辉历
程”优秀电影展映活动；7 月 20 日
—9月 10日开展“抗日战争暨世界
反法西斯战争胜利70周年”优秀电
影展映活动；9月10日—10月10日
开展“爱国主义”优秀电影展映活
动；10月10日—12月底开展“党员
教育、普法及科普知识”优秀电影
展映活动。

我市各县（市、区）服务站、校园
院线、二级市场、市文化艺术中心影
厅将根据电影主题活动具体内容，
并结合当地需求，精心选择适合各
项电影主题活动的国产优秀影片，
确保电影主题活动的顺利进行。市
电影公司还特别制作了一批公益宣
传短片，要求各放映单位及工作人
员在每场电影放映前10分钟放映，
并且在放映一部电影正片时，前面
需加放与电影主题活动相关的纪录
片或科教片，以加强公民思想道德
建设，提高公民素质。

同时，市电影公司要求各（县
（市、区）服务站、校园院线、二级市
场、市文化艺术中心影厅根据自身
的优势和特点，开展灵活多样的各
类电影主题活动，以配合党的各项
中心工作，激发广大干部群众的爱
国主义情怀。

丰富群众文化生活 发挥电影寓教于乐功能

我市开展电影放映活动

本报讯（记者何思远）4 月 27
日上午，市“爱心之家”志愿助学协
会携手河南“贝贝拉姆”孕婴连锁
机构，为市社会福利院孤残儿童送
去了40箱奶粉。

据市“爱心之家”志愿助学协
会办公室主任王雅介绍，“贝贝拉
姆”孕婴连锁机构是该协会的爱心
企业，经常向孤残儿童捐赠必需
品，此次该机构共捐赠了 90 箱奶
粉，价值21.9万元。除了市社会福

利院，他们还将到叶县福利院、市
残联聋儿语训学校宝丰语训部等
进行捐赠。

“算上在寄养点、寄养家庭和
在外治疗的，市社会福利院共有
208 名孤残儿童，常年在这里居住
的有28名。多年来，社会各界的爱
心企业、爱心人士、志愿者和义工
经常来福利院，通过捐赠物品和开
展各种活动温暖孩子的心灵。”市
社会福利院院长孙正欣说。

爱心企业向市社会福利院捐赠奶粉

本报讯（记者张亚丹）4月27日上午，
在市林业局森防站工作人员和养蜂人吴阳
水的帮助下，河南城建学院1号教师公寓前，
一个直径近20厘米的蜜蜂窝被摘除。

“起初蜂窝只有乒乓球大小，现在越
来越大。”该公寓居民全焕介绍说，10 多
天前，她家门前的一棵绿化树上，上千只

“中国蜂”在那安家筑巢。居民担心被蜜
蜂蜇伤，于是就求助市林业部门。

当天，市林业局森防站工作人员与
养蜂人吴阳水一起将蜂窝清除干净，蜜
蜂也全部被引进了蜂箱。

市林业局森防站工作人员提醒，春季
天气温暖舒适，花草丛生容易招来蜜蜂和
马蜂，如果发现居住区附近有蜜蜂窝或马
蜂窝等，居民不要擅自处理，应及时向林业
部门或消防部门求助。

发现蜂窝，求助专业人士

森防人员联合养蜂人
摘除蜜蜂窝，提醒——

据新华社东京 4 月 25 日电
（记者蓝建中）很多人都知道寄生
在胃部的幽门螺杆菌可致癌，但它
们究竟是如何引发癌症的呢？日
本冈山大学研究人员近日宣布，幽
门螺杆菌所含物质能诱发胃上皮
细胞基因突变，从而引发癌症。这
一发现有望为预防胃癌开辟道路。

幽门螺杆菌是一种单级、多鞭
毛、螺旋形弯曲的细菌，感染这种细
菌与胃癌发生之间的密切关系已为
大量研究证实。

冈山大学副教授有元佐贺惠领
导的研究小组将幽门螺杆菌浸入水
中，然后将提炼出的物质添加到鼠
伤寒沙门氏菌中，结果鼠伤寒沙门
氏菌的基因发生突变。他们又将幽
门螺杆菌提取物添加到实验室培养
的多种人体细胞中，结果发现其中
的胃上皮细胞会发生基因突变。

研究人员还将幽门螺杆菌提取
物和低剂量烷化剂类致癌物一道加
入人体细胞，发现在这种情况下发
生突变的胃上皮细胞数量明显多于
单纯添加烷化剂类致癌物的情况。
研究人员认为，这显示幽门螺杆菌
增强了上述致癌物的功能。但他们
也发现，将幽门螺杆菌提取物加热
到 100 摄氏度后，它们就难以导致
基因突变了。

研究人员表示，很多癌症是由
正常细胞基因突变导致的，如能确
定究竟是幽门螺杆菌中的哪种物质
诱发基因突变，并弄清其功能，就有
可能阻止基因突变，从而促进胃癌
预防药物的研发。

因诱发胃上皮细胞基因突变

幽门螺杆菌被证实
与胃癌发生有关系

本报讯 （记者邱爽）4 月 27 日，市财
政局会计科工作人员介绍，5 月 1 日至 13
日，2015年度会计专业技术初级资格考试
准考证可以开始自行打印，本次考试时间
为5月16日至20日。

据悉，根据财政部、人力资源社会保
障部和全国会计专业技术资格考试领导

小组办公室安排，2015年度全国会计专业
技术初级资格考试全面进行无纸化考
试。本年度考试定于 5月 16日至 20日举
行，会计专业技术初级资格考试的准考证
亦实行网上打印。

市财政局有关负责人表示，考生应
于 5 月 1 日至 13 日登录全国会计资格

评 价 网（http://kzp.mof.gov.cn/）自 行 打
印准考证。他提醒，为了保证打印效
果，建议考生选择激光打印机(彩色)或
者彩色喷墨打印机打印，确保准考证能
够清晰地核查个人照片、证件号码以及
报考科目等信息，准考证打印使用标准
A4 纸。

初级会计资格考试准考证可打印

本报讯 （记者王孟鹤）4 月 27 日 17
时，市气象台发布未来3天天气预报，预计
28日我市最高气温将达32℃。

“目前受副热带高气压影响，我市及我
省多地最高气温集体‘奔三’，鹰城大地初
尝夏天滋味。”市气象台工作人员说，28日
过后，将有弱冷空气过境，对我市气温影响
不大，预计五一前，我市都将维持晴好天
气。未来3天具体预报如下：28日，多云转
晴天，偏北风转偏东风3级左右，最高气温
32℃，最低气温16℃。29日，晴天间多云，
最高气温28℃，最低气温18℃。30日，晴天
间多云，最高气温28℃，最低气温18℃。

市气象台预报：

今日气温将突破30℃

本报讯（记者田秀忠）眼下正
是中药材种植的季节。连日来，在
鲁山县磙子营乡广汇全农民种植
专业合作社的中药材种植基地里，
随处可见药农们在地里播种的身
影。

近年来，磙子营乡党委、政府
以产业结构调整为主线，以切实发
展特色农业为切入点，依托得天独
厚的自然条件，大力发展中药材连
片种植，推动了全乡经济社会的快
速发展。

为切实拓宽群众增收渠道，该
乡立足当地气候优势，科学规划，
紧紧围绕“发展特色农业、增加农
民收入、增强经济实力”这一目标，

大力鼓励大户推广实验种植中药
材。今年，广汇全农民种植专业合
作社自筹资金1000万元，在该乡韩
信西村和宝林村连片地区流转荒
地 900 亩，用来种植半夏、丹参、贡
菊、白术、白芷等十多种中药材，安
排当地近50人就业，为村民提供了
家门口就业平台。

为实现农业增效农民增收，该
乡以专业合作社为先导，以有序发
展为方向，以种植基地为重点，以完
善技术为保证，进一步加强领导和
强化宣传，采取干部带动、政策推
动、内引外联、规模发展等措施，做
大做强中药材种植业，使中药材产
业尽快成为富民富乡的主导产业。

依托自然条件 发展特色农业

磙子营乡大力发展中药材种植

本报讯 （记者王长河）“县政府
为百姓想得真周到，在每个游园里都
建起了体育健身设施，既能休闲娱
乐，又能锻炼健身。”4 月 27 日下午，
宝丰县城居民张先生在东湖公园边
下象棋边说。

为利用人口密集场所的活动场
地，发挥体育设施最大效能，促进全民
健身事业持续健康发展，今年以来，该
县在争取上级投入 240 万元的基础
上，县财政又匹配150万元，在县城街
心公园、体育公园、东湖公园、人民公
园等群众活动密集场所，建成了集健
身、训练、休闲、旅游、娱乐等为一体的
惠民乐园。

据该县教育体育局有关负责人
介绍，截至目前，该县在各个游园里
新增健身器材 140 件，棋牌桌 40 套，
乒乓球 34 副，塑胶笼式羽毛球场 5
个、普通羽毛球场 8 个，人造草坪门
球场 4 个，高标准塑胶灯光篮球场 1
个、半场篮球场 9 个，健身步道 5000
余米。

他们还对公园、游园绿地中的闲
置土地和旧健身场地进行建设和改
造，经过科学规划和精心设计，做到应
拆则拆、应绿则绿、应建则建，节省了
土地资源，加快了体育健身设施建设
步伐。

宝丰县在每个游园
建起体育健身设施

4 月 27 日，新型自动洗车机在市公交
总公司三公司停车场为准备出站的“观光
一号”双层公交车清洗车体。

“观光一号”双层公交车投运以来，深
受广大乘客喜爱。但由于双层公交车高度
达 4.2米，远高于其他型号公交车，日常清

洗难度大。近日，市公交总公司三公司订
制了这套新型自动洗车设备。该设备可满
足包括“观光一号”在内的现有不同型号公

交车清洗作业要求，一名工作人员遥控操
作便可完成。清洗一辆公交车仅需几分钟
时间，降低了公交司乘人员的劳动强度，而
且缩短了车辆整备时间，提升了车辆运行
效率。

本报记者 王尧 摄

公交车用上“自动洗车机”

今日天气

白天到夜里多云转晴天，

偏北风转偏东风3级左右，

最高温度32℃，

最低温度16℃

4月 27日，一对母女蹲在车里等座
位。当日上午，记者从市区建设路市广
播电视台登上30路公交车，看到这对母
女蹲在地上，连问两位年轻人：“能否给

孩子让座？”一位装瞌睡，另一位装作没
听见。车里没有“老弱病残专座”的标
识，她俩只能蹲着。

本报记者 李志勇 摄

遇见孩子请让个座吧！

（上接第一版）
海鹰菲迪工程技术有限公司

洁净煤机械制造加工项目采用目
前国外先进的设备制造技术，建成
后在国内煤炭领域具备较强的综
合竞争力；鲁山尧谷光电项目已与
华为、三星、JDI、TPK 等公司达成
大批量生产合作关系。

立足传统产业转型升级，我市
围绕能源、化工、冶金建材、装备制
造、轻工食品五大产业集群，不断
完善产业链，强化企业技术创新主
体地位，提升自主创新能力，充分
发挥科技的引领支撑作用。

去年，我市高新技术产业增
加值增速达到 18.2%，高于全省平
均值 16.8%。其中，37 家高新技术
企业实现销售收入 284 亿元，利润
14 亿 元 ，同 比 分 别 增 长 5.6% 、
104%。这些高新技术企业依靠拥
有的自主知识产权和核心技术，
在激烈的市场竞争中保持了稳步
增长，推动了“鹰城制造”向“鹰城
智造”的转变。

“产业生态圈”
开创招商新格局

去年，我市精心谋划了圣光医
药制品专业园区、电气装备产业园
区、不锈钢产业园区、能源化工产
业园区等15个专业产业园，重点围
绕这 15 个专业园区绘制产业链图
谱，组织开展有针对性的专题招商
活动。

去年以来，市领导带队开展
了光电显示产业及医疗器械、医
药产业专题招商活动，并参加苏
宁生活广场项目及尧谷光电项目
的洽谈，有力地推动了项目的进
展。同时，市领导还分别到舞钢
公司、平高集团、圣光医用制品有
限公司等重点进出口企业调研，
协调解决企业生产经营中遇到的
难题。

在河南隆鑫成车装配部总装

车间，工人在流水线上有条不紊地
忙碌着。其实，除了三轮车的车架
和车斗，其他零部件都不是该公司
生产的。

依托传统的三轮车生产加工
基础，叶县正着力发展机械装备
制造产业，打造国内知名的动力
机车及零部件加工出口基地。在
叶县产业集聚区，一个集摩托机
车生产制造、科技研发、产品综合
开发为一体的隆鑫机车产业园正
在加快建设。该园区占地 1500
亩，将集中入驻隆鑫、望江、劲隆、
民燕摩托等知名品牌和重庆双
庆、浙江先友等 30 多家零部件配
套企业，将成为全国知名的摩托
机车整车制造及零部件加工出口
基地。

招商引资不再是简单地拼政
策、拼土地，而是转向围绕首位产
业、主导产业和高成长性产业进行

“填空式”招商，打造了上下游配套
的“产业生态圈”，这是近年来全市
招商引资工作的喜人变化。

去年，我市共引进省外合作项
目231个，累计到位省外资金381.6
亿元；新签亿元以上省外投资项目
151个，投资总额926.02亿元，合同
外资额884.23亿元；新开工亿元以
上省外投资项目 124 个，投资总额
539.16 亿元，合同外资额 497.57 亿
元，到位资金239.57亿元。

4月 17日，市长张国伟在全市
工业大会上指出，工业作为全市经
济的支柱，新常态的趋势性特征在
工业领域的体现也尤为明显。我
们必须清醒认识、准确把握新常态
下我市工业发展面临的新形势，突
出重点，扎实做好新常态下工业发
展各项工作。

放眼未来，产业项目的升级改
造必将挺起平顶山科学发展、跨越
发展的“脊梁”，引领全市经济向速
度更快、结构更优、质量更高的发
展新历程稳步迈进。

（本报记者 高轶鹏）

产业项目挺起鹰城
跨越发展“脊梁”


